

Las niñas de rítmica Cartagena, primeras en un torneo regional

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 23 de abril de 2017, domingo.



Las niñas del equipo de gimnasia rítmica de Cartagena han quedado primeras en un torneo regional que ha tenido lugar en San Pedro del Pinatar. Más de un centenar de niñas de 6 a 14 años de 11 equipos de la Región se dieron cita en San Pedro del Pinatar.

El concurso tuvo lugar el Pabellón Príncipe de Asturias del polideportivo municipal de San Pedro del Pinatar se ha desarrollado el I Torneo Regional escolar de gimnasia estética de grupo organizado por el club de Rítmica y Estética Pinatar en colaboración con la concejalía de Deportes.